



Mundial de vacaciones: ¿México le gana a Argentina o Francia con reforma laboral?



México es uno de los países con menos días de descanso pagados en el mundo, pero la reforma laboral que aumenta los días de vacaciones desde el primer año de trabajo hará que los mexicanos tengan más días para vacacionar y que el país mejore su posición respecto de otras naciones.

La reforma laboral que aumenta las vacaciones en México fue aprobada el 3 de noviembre en el Senado y fue turnada a la **Cámara de Diputados**, en donde está pendiente de discutirse y eventualmente aprobarse para que entre en vigor.

La reforma a los Artículos 76 y 78 de la Ley Federal del Trabajo (LFT) relativos a los días de vacaciones a los que tienen derecho los trabajadores propone como principal cambio **augmentar de 6 a 12 los días de vacaciones para los trabajadores desde el primer año de antigüedad**.

Con la reforma, México rompería una inercia de 50 años en los que no había sido modificada la Ley en el articulado de vacaciones y mejoraría su posición respecto de otros países.

¿Entonces, México sería de los países con más vacaciones con la reforma o seguiría siendo de los países con menos días de vacaciones?

Si el mundial de Catar 2022 fuera de vacaciones, **la reforma laboral de vacaciones llevaría a México a subir algunos lugares**, pero no le alcanzaría para colocarse cerca de los países con más días de vacaciones.